



Zur Senioren-Flugreise, die im vergangenen Oktober zur Sonneninsel Malta führte, ist ein Film entstanden.

Gerne möchten wir mit Ihnen die Eindrücke und Höhepunkte der Urlaubswoche auf Malta teilen und die einzelnen Stationen der Reise noch einmal Revue passieren lassen.

Alle Reisetilnehmer und interessierten Senioren sind herzlich eingeladen zu diesem

Filmvortrag
über die Senioren-Flugreise „MALTA“

am Dienstag, dem 03. März 2020, um 14.30 Uhr
im Clubraum der Landesmusikakademie
(Ökonomiegebäude)

Anmeldung bitte bei der Stadtverwaltung, Tel. 0 66 42 / 9 70 42.

Anmeldeschluss: Montag, 02. März 2020